

Le Venezuela dénoncera la tentative d'assassinat contre le président Nicolás Maduro



Caracas, 10 août (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a annoncé que son pays dénoncera devant les organismes internationaux la tentative de magnicide contre le président Nicolás Maduro.

Sur son compte twitter, Jorge Arreaza, a signalé que l'on ne doit pas perdre de vue la magnitude de ce fait face à la menace que constitue le terrorisme pour la paix mondiale et l'humanité.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a présenté à l'Ambassade de la Colombie les preuves de l'attentat du 4 août dernier contre Nicolás Maduro. Il a demandé formellement au gouvernement de Bogotá l'extradition des personnes impliquées dans cette tentative criminelle.

Pour sa part, le ministre vénézuélien de l'Intérieur, Néstor Reverol, a confirmé la découverte d'un réseau de complices nationaux et étrangers impliqués dans l'attentat manqué contre le chef d'état vénézuélien, ce qui porte à 25 le nombre de personnes impliquées dans les faits.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/168728-le-venezuela-denoncera-le-tentative-dassassinat-contre-le-president-nicolas-maduro>



Radio Habana Cuba